



## **Cámara de Diputados vuelve a actividades de manera normal después de retiro de plantón**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Luego de que se retiraran en el transcurso de la madrugada los trabajadores del Poder Judicial de la Federación que se encontraban haciendo el plantón en las inmediaciones de la Cámara de Diputados, los trabajadores del recinto legislativo se encuentran ingresando de manera normal. Probablemente los diputados podrían estar sesionando el día de mañana por la tarde.

<https://drive.google.com/file/d/1jAsjLyYdrnDD0xtb20YF84GCYfy3DoC/view>

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 RadioFórmula

13/09/2024

LEGISLATIVO



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS

